23,87%

Ceremonia con la familia del exmandatario en Casa Central:

UC recibe archivo de Piñera, destacando su valor histórico

La fundación que lleva su nombre hizo una primera entrega de documentos, que se catalogarán y pondrán a disposición en el campus San Joaquín de la casa de estudios.

JUAN PABLO GUZMÁN

Su tesis de grado de la Universidad de Harvard, los ensayos que escribió como profesor o las ideas sobre el proyecto del "Ma-pocho Navegable" son algunos de los documentos que ayer la fundación ligada al fallecido expresidente Sebastián Piñera entregó a la Universidad Católica durante la firma del convenio en el que la casa de estudios se compromete a resguardar el archivo del exmandatario.

La ceremonia se llevó a cabo al mediodía en el Salón de Honor de la Casa Central, a donde llegaron cerca de 50 personas y en la que estuvieron presentes la familia Piñera, exministros —incluyendo a Andrés Chadwick—, autoridades universitarias y el vicepresidente del Senado, Matías Walker (Demócratas).

De acuerdo a lo que se explicó, la iniciativa contempla seguir entregando material que perteneció al mandatario en lo que se ha denominado la Colección Sebastián Piñera Echenique. Este será conservado, investigado y difundido por la UC, quienes en un plazo de seis meses catalogarán todo lo que reciban para que posteriormente quede a disposición del público en el tercer piso de la biblioteca del campus de San Joaquín.

Ayer durante el acto, los discursos resaltaron que este archivo tenía una especial importancia para poder entender la historia reciente del país. Así lo dijo Magdalena Piñera Morel, quien



Morel hizo entrega de los primeros documentos a la UC.

66 No serán solo papeles, representan un tesoro de nuestra historia nacional, de nuestros pensamientos, sueños y esperanzas".

LUCÍA SANTA CRUZ

tomó la palabra como presidenta de la fundación, quien aseguró "tener la convicción de que en estos archivos no solo se resguarda la memoria de un líder que se comprometió a recuperar la democracia, sino también el relato de un país que supo recuperar la convivencia nacional".

En esa línea, agregó que "este archivo está compuesto por miles de páginas de esfuerzo, de acier-

66 Es un honor para nuestra universidad recibir esta colección, un acervo documental que representa un testimonio clave de la historia reciente de Chile".

IGNACIO SÁNCHEZ

tos, de caídas, de desafíos, de rebeldía, pero sobre todo con una profunda vocación por el diálogo y la unidad, para siempre defender la democracia y el respeto de los derechos humanos".

Luego habló la historiadora Lucía Santa Cruz quien, en una misma línea, hizo un recorrido por la vida del expresidente y remarcó que "al estudiar estos períodos, entenderemos mejor las

66 Tengo la convicción de que en estos archivos no solo se resguarda la memoria de un líder (...), sino también el relato de un país que supo recuperar la convivencia".

MAGDALENA PIÑERA MOREL PRESIDENTA FUNDACIÓN PIÑERA MOREL

narrativas que han forzado nuestra identidad, definido nuestras conductas actuales y encontraremos luces para guiar nuestras acciones".

Por su parte, el rector de la UC, Ignacio Sánchez, comentó que para la casa de estudios "es un honor recibir esta colección, un acervo documental que representa un testimonio clave de la historia reciente de Chile".